

松山出身 林家染太さん

## 大阪復活寄席に情熱



大阪市内の落語会で英語落語を披露する林家染太さん

共通と分かり、自信につた」と喜ぶ。

ちょうど現地は日本ア

ームの真っ最中で、セン

トルバーグで実演した

英語版の南京玉すだれも

大受け。プロードウェー

を着物姿で歩いていると

相撲取りに間違われ、集

まつた群衆から「ヨコヅ

ナ」「アケボノ」と体を

バシバシたたかれる一幕

もあった。

## 上方落語盛り上げまつせ

「IQはないけど、愛端（あいきょう）がある染太です」。大きな体でユーモアたっぷりに話す松山市出身の落語家林家染太さん。昨年八月にはニューヨークで英語落語の公演を成功させる

など精力的に活動。大阪では今年、約七十年ぶりに落語定期が復活する予定で、「上方落語を盛り上げていきたい」と張り切っている。

林家染丸師匠の下から独立立ちして二年半あま

時代に米シティアトランタで公演経験はあるが、ニューヨークは初めて。「芸術のメカで落語が通用するか不安だ

たが、二年後には初めで、「上方落語を盛り上げたい」と張り切っている。

「ライフルワーカー」とし

てている英語落語は、学生

えた。面白いものは世界

ドラマ「タイガーハンター」と「アーヴィング・ラブリーハウス」などのヒットで落語が一躍注目の的。そんな中、関西の落語家やファンが待ちに待った専門劇場「天満天神繁昌（はんじょう）亭」の建設が決定。大阪市北区の大阪天満宮敷地内に今年夏ごろ完成する予定だ。

「定期のある東京をう

らやましく思っていたの

で夢のよう。落語はやつぱり生が一番。派手で陽気でにぎやかな上方落語の楽しげをたくさんの人

に知りてもらいたいと思う、今半歩がんばります！」